

NRC housing the Secretariat for the new COVID-19 Vaccine Task Force | Le CNRC abritera le Secrétariat du nouveau Groupe de travail sur les vaccins contre la COVID-19

From : "Stewart, Iain" <iain.stewart@nrc-cnrc.gc.ca>
To: NRC-CNRC Employees-Employés <nrc-cnrcemployees-employees@nrc-cnrc.gc.ca>
Date: Wed, 05 Aug 2020 19:56:08 +0000

Un message en français suit.

Colleagues,

Today, the Honourable Navdeep Bains, Minister of Innovation, Science and Industry and the Honourable Anita Anand, Minister of Public Services and Procurement (PSPC), [announced](#) several measures being taken by the Government of Canada to secure a future supply of COVID-19 vaccine and therapies, including the creation of the COVID-19 Vaccine Task Force that has been providing advice to the Government of Canada on Canada's COVID-19 vaccine strategy, with a focus on investments to support the development and production of a vaccine for Canada.

The Task Force draws on the expertise of its membership: vaccine and immunology experts and industry leaders with proven ability in developing and commercializing vaccines. Their first recommendations to the government have led to:

- two agreements, between PSPC, and Pfizer and Moderna, to secure millions of doses of COVID-19 vaccine candidates; and
- an investment through the Strategic Innovation Fund of up to \$56 million to support clinical trials for a COVID-19-related vaccine candidate from Variation Biotechnologies Inc. (VBI), recipient of IRAP advisory support and R&D funding, and with whom the NRC is collaborating on its candidate vaccine.

Also included in this announcement is support of more than \$3 million for Nova Scotia-based IMV Inc. to advance clinical development of its COVID-19 vaccine candidate. This support is provided with a contribution of advisory services and more than \$600,000 in R&D funding from IRAP. IRAP also provided key financial support to IMV through the Innovation Assistance Program, which allowed the company to preserve jobs and continue its operations in the face of the pandemic.

The Vaccine Task Force, which reports to the Ministers of Innovation, Science and Industry and Health, has been supported by a Secretariat housed by the NRC. It is a great honour for the NRC to contribute to such a significant initiative and I am delighted to say that Roger Scott-Douglas has agreed to be its Secretary reporting to the co-Chairs, Dr. Joanne Langley, Professor of Pediatrics and Community Health and Epidemiology at Dalhousie University and Division Head of Infectious Diseases at the IWK Health Care Centre in Halifax, and Mark Lievonen, former President of Sanofi Pasteur Limited.

Roger is drawing on his considerable experience leading major multi-stakeholder policy and transformational files. These include the Red Tape Reduction Commission, the Treasury Board Secretariat Program Review, the Révision générale des politiques publiques (in France) and the Service Canada Implementation Team.

“I am humbled to be asked to lead the Secretariat to the COVID-19 Vaccine Task Force. Equally, I am honoured to have the opportunity to work with vaccine and immunology experts and industry and government leaders, both on the Task Force and within the Secretariat,” says Roger. The Secretariat includes members from the Public Health Agency of Canada, the Canadian Institutes of Health Research, Health Canada, Innovation, Science and Economic Development Canada and the NRC, specifically from the Secretary General’s Office, IRAP and Human Health Therapeutics. NRC employees who are part of the Secretariat are Paul McVeigh, Rénaud Gilbert, Wangxue Cheng, Marita Kerr, Purni Narayanan and Nishma Kassam, while communications support has been provided by Sofie McCoy-Astell. On loan from other government departments are Steve Bent, Angela Chatterton and Julia Doering. Serge Bijimine has fully taken up the role of Secretary General at the NRC while Roger takes on this new role, for which he has postponed his retirement. I am grateful to Roger and his team for taking on this important task and know they will have your full support when they reach out to key groups within the NRC.

Iain

* * * * *

Bonjour,

L’honorable Navdeep Bains, ministre de l’Innovation, des Sciences et de l’Industrie, et la ministre des Services publics et de l’Approvisionnement, l’honorable Anita Anand, ont [annoncé](#) aujourd’hui plusieurs mesures prises par le gouvernement du Canada pour assurer l’approvisionnement futur d’un vaccin et de thérapies contre la COVID-19, y compris la mise sur pied du Groupe de travail sur les vaccins contre la COVID-19. Ce groupe fournit des conseils au gouvernement du Canada sur la stratégie canadienne en matière de vaccins contre la COVID-19, en mettant l’accent sur les investissements qui visent à soutenir la mise au point et la production d’un vaccin au Canada. Pour ce faire, le Groupe de travail tire profit du savoir-faire de ses membres : des experts en vaccinologie et en immunologie et des leaders de l’industrie qui ont une capacité avérée à mettre au point et à commercialiser des vaccins. Leurs premières recommandations ont débouché sur :

- Deux ententes entre SPAC, Pfizer et Moderna dans le but de réserver des millions de doses de vaccins expérimentaux contre la COVID-19; et
- Un investissement pouvant atteindre 56 millions de dollars au titre du Fonds stratégique pour l’innovation afin d’appuyer les essais cliniques d’un vaccin expérimental contre la COVID-19 mis au point par Variation Biotechnologies Inc. (VBI), une entreprise qui a reçu du soutien consultatif et financier du Programme d’aide à la recherche industrielle du Conseil national de recherches Canada (PARI CNRC) pour sa R-D, et qui collabore avec le CNRC pour élaborer son vaccin expérimental.

On a également annoncé un appui de plus de 3 millions de dollars à l’entreprise néo-écossaise IMV Inc. dans le but de faire progresser le développement clinique de son vaccin expérimental visant la prévention de l’infection à la COVID-19. Ce soutien est suppléé d’un appui sous forme de services consultatifs et d’un financement de plus de 600 000 \$ pour la R-D de la part du PARI. Le PARI a également apporté un soutien financier important à IMV grâce au Programme d’aide à l’innovation, ce qui a permis à l’entreprise de préserver des emplois et de poursuivre ses activités en dépit de la pandémie.

Le Groupe de travail, qui relève des ministres de l’Innovation, des Sciences et de l’Industrie et de la Santé, bénéficie du soutien d’un secrétariat basé au CNRC. C’est un grand honneur pour le CNRC de contribuer à cette importante initiative, et je suis ravi que Roger Scott-Douglas ait accepté d’agir à titre de secrétaire sous la direction des coprésidents, Joanne Langley, professeure au Département

de pédiatrie et au Département de santé communautaire et d'épidémiologie de l'Université Dalhousie ainsi que chef de la division des maladies infectieuses, et J. Mark Lievonen, ancien président de Sanofi Pasteur Limited.

Roger peut compter sur sa solide expérience de la direction de grands dossiers politiques et transformationnels à multi-intervenants, notamment la Commission sur la réduction de la paperasse, l'examen des programmes du Secrétariat du Conseil du Trésor, la Révision générale des politiques publiques (en France) et l'équipe de mise en œuvre de Service Canada.

« Je suis honoré que l'on m'ait demandé de diriger le Secrétariat du Groupe de travail sur les vaccins contre la COVID-19. De même, je suis privilégié de pouvoir travailler avec des experts en vaccinologie et en immunologie et avec des leaders industriels et gouvernementaux, tant au sein du Groupe de travail qu'au sein du Secrétariat », mentionne Roger.

Le Secrétariat est composé notamment de membres de l'Agence de la santé publique du Canada, des Instituts de recherche en santé du Canada, de Santé Canada, d'Innovation, Sciences et Développement économique Canada, et du CNRC, en particulier des membres du Bureau du secrétaire général, du PARI CNRC et du Centre de recherche en thérapeutique en santé humaine. Les employés du CNRC qui font partie du Secrétariat sont Paul McVeigh, Rénaud Gilbert, Wangxue Cheng, Marita Kerr, Purni Narayanan et Nishma Kassam. Sofie McCoy-Astell assure le soutien en matière de communications. Steve Bent, Angela Chatterton et Julia Doering en font également partie et sont en détachement d'autres ministères.

Serge Bijimine a pleinement assumé le rôle de secrétaire général du CNRC alors que Roger exerce ce nouveau rôle, pour lequel il a reporté son départ à la retraite.

Je suis reconnaissant à Roger et à son équipe d'avoir pris en charge cette tâche d'une grande importance et je sais qu'ils bénéficieront de votre plein soutien lorsqu'ils communiqueront avec des groupes clés de notre organisation.

lain